

نموذج (هـ)



المملكة العربية السعودية

جامعة الملك سعود

وكالة الجامعة للشؤون التعليمية والأكاديمية
إدارة الخطط والبرامج الدراسية

خطة المقرر Module Syllabus

Course title: Field Training	اسم المقرر: التدريب الميداني
Course number and code: AMOR 3511	رقم المقرر ورمزه: ٣٥١١ مل
Prerequisite: Pass (60) Hour	المتطلب السابق للمقرر: اجتياز (٦٠) ساعة
Language: Arabic	لغة تدريس المقرر: عربي
Course Level: Fifth	مستوى المقرر: الخامس
Credit Hours: 12	الساعات المعتمدة: ١٢

Module Description

وصف المقرر :

Demonstrate the student's ability to collect information and data and then arranged to link the knowledge earned in college with the reality of the actual work, as well as to train student to work in companies especially in bank and financial institutions	إظهار قدرة الطالب على تطبيق النظريات والقواعد المتحصل عليها في المقررات السابقة وذلك في الواقع اليومي للمنشأة وكذلك تدريب الطالب على الاندماج في المؤسسات وخاصة في البنوك التجارية والمؤسسات المالية.
---	---

Module Aims

أهداف المقرر :

1- Acquainting of the student to the business climate realistically.	١- تعريف الطالب على مناخ العمل بشكل واقعي.
2- how to consolidate the application of knowledge and Theoretical information.	٢- ترسيخ كيفية تطبيق المعارف والمعلومات النظرية.
3 - To train a student to work in various areas of finance especially in commercial bank and financial institutions.,	٣- تهيئة الطالب للعمل في المؤسسات المختلفة وخاصة في البنوك التجارية والمؤسسات المالية، وذلك من خلال تدريبه عمليا على محاكاة الواقع اليومي للمؤسسات.

كلمة المجتمع
قسم العلوم الإدارية
جامعة الملك سعود

Student Learning Outcomes:

مخرجات التعلم للمقرر:

يفترض بالطالب بعد دراسته لهذه المقرر أن يكون قادراً على:

Upon satisfactory completion of this course, the student will be able to

1-Application of knowledge and information received by the student theoretically.	١-تطبيق المعارف والمعلومات التي تلقاها الطالب بشكل نظري
2-Create a student to work in different companies in financial department	٢- تهيئة الطالب للعمل في مختلف المنشآت وذلك في أقسام الإدارة المالية
3-Improve the capacity of student to resolve financial problems	٣- تنمية قدرة الطالب على مواجهة وحل المشاكل والصعوبات المالية التي تتعرض لها المنشآت.

course contents

محتويات المقرر:

- The student received field training two days a week, 8 hours a day in one of the banks or companies located in the region	- تلقى الطالب تدريباً ميدانياً يومياً على مدار الاسبوع مدته ٨ ساعات باليوم في أحد البنوك أو الشركات الموجودة في المنطقة.
- a student on a full time established by the candidate	- قيام الطالب بدوام كامل في المنشأة المرشح بها
- The work of a follow up report weekly or monthly by the facility	- عمل تقرير متابعة أسبوعي وشهري من قبل المنشأة.
- A report from supervisor Professor on the report established by the student intern	- عمل تقرير من الأستاذ المشرف بناء على تقرير المنشأة المكتوب بها الطالب

